

Deux déflagrations laissent une dizaine de morts au métro de Saint Saint-Pétersbourg



Moscou, 3 avril, (RHC).- Deux déflagrations au métro de Saint-Pétersbourg, la plus grande ville de la Russie, ont laissé une dizaine de morts et une trentaine de blessés.

3 stations de métro ont été fermées et 2 autres évacuées.

L'administration du métro a signalé que tout semble indiquer qu'elle a été provoquée par un engin explosif.

Le président Poutine a fait savoir qu'une enquête a été ouverte et qu'une attaque terroriste n'est pas à écarter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125989-deux-deflagrations-laissent-une-dizaine-de-morts-au-metro-de-saint-saint-petersbourg>



Radio Habana Cuba